
令和７年度 第１回 双葉小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時   令和７年４月 25日（金）14時 30 分から 16 時 00 分 

２ 開 催 場 所   双葉小学校 会議室 

３ 出 席 委 員   河邊 忠一、平岡 廣二、加藤 泰弘、伊東 敏郎、水野 久美子 

大羽 恵子、蓑 悦子、木村 理、大嶋 雅也、服部 知里 

４ 欠 席 委 員   なし 

５ 学校支援コーディネーター  岡野 真知 

６ 学 校   中村 憲司（校長）、滝川 宏美（教頭）、齊藤 幸宏（教務主任） 

馬渕 康枝（ＣＳディレクター） 

７ 傍 聴 者   なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 馬渕 康枝 

９ 議長の選出 

司会の教頭から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、水野委員を推挙す

る旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

10 協 議 事 項 

（１）学校運営の基本方針について 

（２）いじめ防止等のための基本的な方針について 

（３）夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書について 

（４）学校運営協議会の本年度の目標について 

11 会 議 記 録 

司会から、委員総数 10 人全員の出席があり、会議が成立している旨の報告があった。 

（１） 学校運営の基本方針について 

 ア、校長説明 

議長の指示により、校長から、パワーポイント資料と別紙資料に基づき学校教育方針

について説明があった。今年度も引き続き「夢に向かってともに伸びゆく子」を目標に

掲げ、目指す子供の姿として「『やりたいこと』を見つけて挑戦する子」の育成、「何の

ために」「なぜ」を問い、探究する教科学習の実践、「キッズチャレンジビジネス」を柱

としたキャリア教育の充実についての説明があった。また、学校を小さな社会と考えて、

挨拶の大切さや、自分たちで考え、困難を乗り越えていく力を身に付け、人の話を聴け

る優しい子に成長してほしいという話があった。 

イ、質疑・応答 

   今年度の授業の目標は？(河邉委員) 

   →キーワードは「わくわく」、分かりやすいキーワードでやっている。(校長) 

   どういった授業をやって行くか？(河邉委員) 

   →一斉授業と個別指導のバランスを取りながら、みんなで作り上げていく。 



  体育(保健)の研究授業は、キャリア教育の一つとして位置付けて、楽しみながら考えて

いく。(校長) 

   ウ、承認の確認 

   拍手にて承認された。 

  

(２)いじめ防止等のための基本的な方針について 

議長の指示により、校長から別紙資料に基づき説明があった。いじめのサインは見え

ない事がある。いじめゼロには出来ないが、見逃しゼロにする対応をする。 

   いじめの対応は法律で決まっている。法律に則って対応をする。 

   学校の役割は、未然防止と早期発見をして対処すること。トラブルが起きた時、対処

の仕方を指導する。「いじめ認知」という言葉は保護者が受け入れにくいため、学校から

伝える際に気を付ける必要がある。 

 

  (３)夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書について 

   議長の指示により、教頭から学校運営の基本方針を具現化するための意見について説

明があった。 

・本校が取り組んでいるキャリア教育の柱となるキッズチャレンジ・ビジネスを、引き

続き子供の実態に合わせながら充実させていくべきである。 

・６年生だけでなく、全学年が関わる活動とする。 

・学習支援ボランティアの協力を得ながら、子供たちの力の伸長につながる活動を展開

する。 

・地域の様々な職種の人たちに、ものづくりや販売において大切にしたい考え方や具体

的な方法を教えていただいたりする機会を設定する。 

以上の意見を議決した。 

 

(４)学校運営協議会の本年度の目標について 

 議長の指示により、教頭から別紙資料に基づき本年度の目標について説明があり、委

員からは、以下の発言があった。 

・２番目の保護者や地域住民への周知・情報発信はどのようにするのか？(蓑委員) 

→本年度も回覧板を利用する。(教頭) 

 

12 報告事項 

   学校支援コーディネーターの木村委員から、令和７年度の活動案について、昨年度に

引き続き活動していく旨の説明と、ボランティアの登録について、双方無理のないよう

に活動していけるよう、柔軟に対応していくという説明があった。 

また、岡野委員から、学校支援ボランティア登録についての説明があった。 



 

 13 その他連絡事項等 

 司会から、次回会議は、令和７年６月 19(木) 14 時 30 分～16 時 00 分に３階会議室         

  で開催する旨の報告があった。 

 


